



Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

Entrevista con Rodrigo Meléndez



“Este presidente, Andrés Manuel López Obrador, se ha convertido en un destructor de las instituciones que, en mi generación, por muchos años construimos, es un Jefe de Estado que ha dividido al país. Quiero encargarme de tres cosas fundamentales, primero, encabezar el Frente porque toda mi vida lo que he hecho son coaliciones. Toda esta trayectoria es experiencia, la capacidad, el poder congregar a diferentes y poder reconstruir las instituciones del país, tengo la convicción de que me habilitan a poder coordinar el Frente, hacerlo cada vez más amplio, con organizaciones sociales, gremiales, con partidos políticos que hoy no están en el Frente y partidos políticos locales que tampoco hoy están en el Frente y generar la coalición más poderosa, más amplia, la políticamente más fuerte que haya tenido el país. En las boletas cada militante va a votar por su partido, no hay que cambiar de partido, no hay que votar por otro partido, cada quien votará por el suyo”.